

Swatch と Andy Anderson がおくる、新しい動画プロジェクト「Skate Break」

2024年10月、ピエンヌ



クリエイティブなパートナーシップによって普通の空間が SWATCH PROTEAM アスリートのための究極のスケートボードの環境に

思い描くだけで、取り巻く世界を変えることができたら、人生は大きく変わっているでしょう。Swatch の協力のもと、自ら手掛ける新たな映画プロジェクト「Skate Break」で、まさにそれを実現させる方法を見つけたのがスケートボード界のレジェンドの Andy Anderson です。

「Skate Break」では、Andy が自身の Swatch のウォッチに目をやるだけで、そこは究極の素晴らしいスケートボードの環境に変わります。このパラレルワールドの中で、オフィスやストリートなどがある平凡な空間が非凡な才能を発揮できる特別な空間へと変わる瞬間を彼は持っているのです。

「Skate Break」の世界をデザイン、構築したのは、アーティスト、デザイナー、ファブリケーター、映像クリエイターとして多方面で著名な Zenga Bros です。Andy とは長年にわたり、複数のプロジェクトで協力してきました。

「Skate Break」の中で前面に押し出され際立っているのは、Andy の芸術性と創造性です。至る所がライド可能なカスタムビルドのセットになっています。Andy のように、食べて、寝て、呼吸するようにスケートボードを愛する人のために、日常の設えを究極の挑戦の場にしました。また、この動画では、Andy がどのような視点で世界をイノベティブでクリエイティブなスケートボードのための空間として見ているかというユニークな観点でも描かれています。

Swatch Proteam アスリートの Andy の理想的なパートナーとして、彼がどこにしようともベストを尽くせる時間と空間を Swatch は Andy に提供します！

「Skate Break は、夢の世界からそのまま引き出してきたものを Zenga Bros がそのクラフトマンシップによって実現化したプロジェクトです。これほど楽しいスケートボードができる設えに出逢ったことはありません。今回僕らのビジョンを信じて実現させてくれた Swatch に感謝しています」と Andy はコメントしています。

プロスケーターであり、オリンピック選手でもある Andy は、その類まれなスキルはもちろんのこと、ひときわ目を引くスタイルでも知られています。頭にいつも装着しているヘルメットがトレードマークの Andy は、手元の腕時計にも独特のスタイルがあり、新旧ファッションのエッセンスが絶妙に織り交ぜられています。彼は Swatch をこよなく愛し、何と一度に複数本の Swatch を身に付けています！

現在、Andy の手首にはまさに TIME WITH ANDY ANDERSON が装着されています。イエローとブラックのカラー展開は、世界のインターコネクテッドネスを表す印象的で複雑なデザインになっており、Andy のお気に入りのスケートボード場を表しています。パッケージの内側には添えられた手書きの言葉は、インターコネクテッドネスの考え方を表すとともに、Andy の目に世界がどのように映っているのかという深い洞察をファンやマニアに伝えています。

「Skate Break」は Andy の一挙手一投足を観察する記録であり、またその後のドキュメンタリーではスケートボード界のスーパースターとしての人生に対する新たな洞察がみられる予定です。Swatch は Andy とパートナーを組み、彼の世界を究極のスケートボード可能な環境に変えられることを誇りに思っています。

「Skate Break with Andy Anderson」は、10月25日に Swatch YouTube チャンネルで公開されます。そのほかの Swatch のすべての SNS でもご覧いただけます。

SWATCH AND SPORTS

スイス生まれのポジティブな刺激と生きる喜び：Swatch は 1983 年の創立以来、腕時計業界に衝撃を与えてきました。Swatch は常に時代の流れを反映した印象に残るデザインを世に送り続け、世界をリードするウォッチメーカーになると同時に、世界中で最も人気があり—そして絶えず自らに忠実な姿勢を貫くブランドとなりました。そこには、定期的にリリースされる新作モデルでも、特別コレクションでも、サプライズを届け続けるウォッチメーカーとしてのプライドがあります。Swatch はその初期からアクションスポーツ、アート、音楽の世界に積極的に携わってきたことから分かります。画期的な方法で思考し行動することを大切にしています。

スケートボードからサーフィン、スノーボードからマウンテンバイクまで、実に幅広くアクションスポーツをサポートしてきました。1989年に設立された Swatch Proteam には、各種スポーツの限界に挑戦し、革新性、創造性、自己表現というブランドのスピリットを体現する世界クラスのアスリートたちが名を連ねています。

SWATCH PR

TEL
E-MAIL:
www.swatch.com/press

プレス資料はこちら
https://swat.ch/Andy_Anderson_Skate_Break

